

## SYNOPSIS

C'est une chouette journée qui commence : SOLVEIG, 35 ans, vient de monter dans le TER à Grenoble et installe son vélo et celui de son petit ami JEREMY, 37 ans, dans le wagon dédié. Ils vont faire une randonnée vélo, leur passion. En garant leurs vélos, ils vont faire la connaissance de MAYA, 29 an, sympathique cycliste. Sauf que Maya n'est pas qu'une cycliste cherchant à garer son vélo maladroitement, c'est aussi la petite amie de Félix, 37 ans, l'ex violent de Solveig. Solveig a réussi à le quitter très difficilement il y a 5 ans après un énième épisode de violence. Quand Solveig se rend compte de la présence de Félix dans le train, il est déjà trop tard. Le train est parti. Dès lors, un huis clos étouffant commence. Il faut prévenir Jérémy qu'ils ne sont pas seuls, il faut partir. Mais curieusement, ce n'est pas la première action qui lui vient en tête. Elle veut savoir qui est Maya, la nouvelle copine de son ex. En faisant connaissance avec elle, elle se rend compte de ce qui la bloque : ils ne peuvent pas quitter le train sans avoir prévenu Maya de qui est Félix. Va alors commencer une course contre la montre pour arriver à prévenir Maya sans éveiller la violence de Félix. Avec le concours d'une passagère et de la contrôleur du train, Solveig et Jérémy vont réussir à prévenir Maya du danger et s'extraire du train sans éveiller la violence tant redoutée de Félix. Parce qu'on est obligés de subir une situation qui nous dépasse. On peut tout simplement descendre avant la fin.